

# Agradecimientos

---

PRIMERA EDICIÓN (publicada en 2011). El autor quiere dejar constancia de su agradecimiento a las siguientes personas: María Victoria Álvarez Sánchez, Rubén Darío Castillo, Daniel Díez, Bárbara Fernández de Mingo, Miriam del Hierro Gracia, Jorge Antonio Jiménez Carrero, Elsa Lozano García-Consuegra, Raquel Núñez Jiménez, David Ruiz de Agustín, por su inestimable apoyo en la preparación de esta obra. Todos ellos, colaboradores de mi Cátedra Jean Monnet de Derecho Comunitario de la UAH.

SEGUNDA EDICIÓN (publicada en 2018). El autor quiere dejar constancia de su agradecimiento a las siguientes personas: Miguel de la Cruz Cebrián, Cristina Curiel Moreno, Laura García Morales, Raúl Majuelo Armas y Virginia Saldaña Ortega, por su desempeño en la labor de actualización de esta obra. Todos ellos, colaboradores de mi Cátedra Jean Monnet de Derecho Comunitario de la UAH.